

Redacción, Administración y Talleres
TIENDAS, 20 APARTADO, 40
Franqueo concertado

DIARIO DE ALMERIA

Año XV. Núm. 4.216.- Precio: 10 céntimos el ejemplar

DIARIO INDEPENDIENTE - DIRECTOR, SALVADOR CAÑADAS GIMÉNEZ

Almería, Sábado 18 de Diciembre de 1926

LA MENDICIDAD CALLEJERA

Hasta hoy poco resultado han dado las medidas adoptadas por las autoridades para reprimir la mendicidad callejera.

El sfán de las autoridades y los organismos benéficos es noble y elevado, pero ineficaz para ahuyentar a la plebe de mendigos callejeros que bajan en temerosa avalancha de todos los pueblos de la provincia al olor de la limosna ciudadana, teniendo como cómplice inconfesante la tolerancia de las autoridades.

Muchos de estos son menos pobres de lo que parecen. Allí en sus aldeas serranas dejaron sus huertos y majuelos fecundados con la semilla de las siembras y al cuidado de su prole, mientras ellos se lanzan al éxodo pedigrifio, tornando a sus dominios tras una larga correría con un puñado de monedas.

Claro que estos son los menos, pero este tipo de mendigo avaro que pide sin necesidad haciendo de la caridad una industria lucrativa y sin posible quiebra, se ve a cada paso. Poniendo en práctica la inenarrable medida de represión anunciada, por fin podrán verse libres nuestros honorables burgueses que distraen sus ojos a las puertas de los cafés, de la nube de mendigos que le asaltan tenaces y a prueba de paciencia hasta que logran fastidiar al más consecuente y caritativo.

Pero las medidas para cor-

tar de raíz esta plaga que motiva artículos como el que hace pocos días publicó un diario madrileño al hablar de Almería, no pueden tener gran eficacia si no se cuenta con medios suficientes para ello.

La beneficencia oficial carece hoy de sus principales ingresos y al no contar con el diario concurso de las personas piadosas que ya se sacrifican en instituciones y entidades benéficas, la represión total de la mendicidad callejera, es bastante difícil.

En Almería hay muchos pobres que desde el amanecer hasta las horas avanzadas de la noche ponen en las calles una nota de desolación y de miseria que ya no nos impresiona gran cosa porque nos hemos acostumbrado a ella.

Para evitarlo, no existe otro medio que excitar la caridad para que el Reformatorio y el Asilo tenga una práctica efectiva.

Las iniciativas de varios señores, organizando diferentes festivales benéficos en que la caridad y la nobleza de Almería ha culminado en éxitos rotundos, merecen ser continuadas por todos los que, favorecidos por la fortuna, puedan sin quebrantos, dedicar algunas cantidades al sostenimiento de esas instituciones, que como el Reformatorio y la Tenda Asilo, son refugios de consolación para los vencidos en la lucha por la vida.

Letras de luto

Sepelios.—Ayer a las once y media de la mañana tuvo lugar el acto del sepelio del venerable señor don Federico Molina Martínez, constituyendo aquella una sentida manifestación de duelo.

También ayer a las 6 de la tarde recibió cristiana sepultura el cadáver de la estimada señorita Rosalía Fernández Escobar.

Ayer recibió sepultura el cadáver del empleado de la Policía Urbana Adrián Cruz Sánchez.

Sufragios.—Hoy a las 10 se celebrarán solemnes sufragios en la parroquia del Sagrario, por el descanso eterno de doña Ana Cruz Peraita, viuda de Jlares.

Reiteramos nuestro pésame a tan distinguida familia.

El clamor de los vecinos

Ya que parece que se halla dispuesto el señor Alcalde a corregir las numerosas quejas de estos vecinos y que por nuestro conducto se ha hecho saber, le vamos a recordar, que ordene así mismo al Jefe de policía urbana, que se dé una vuelta por la calle del Regimiento de la Corona, la cual deja mucho que desear en cuanto a Ornato y a higiene.

Es aquella, lugar propicio para que viertan ciertos desahuciados vecinos, materias fecales y aguas corrompidas, así como animales muertos.

Como esto supone un atentado a la higiene, no estaría de más imponer duros correctivos a los infractores de las ordenanzas municipales.

La Higiene en Oftalmología

Indicadas las causas capaces de producir la oftalmía purulenta de los recién nacidos, inmediatamente después del nacimiento, vamos a decir de ellas los remedios posibles, en un sentido profiláctico;—es decir, las medidas encaminadas a impedir la oftalmía en días posteriores al nacimiento—y a enunciar estos remedios en los principios siguientes:

Todo lienzo, ropa, agua y objetos que para el niño se utilicen, deben estar perfectamente estériles.

Antes de intervenir en cualquier manipulación que al niño se refiera, se cuidará de que las manos que intervengan estén limpias y no puedan, por tanto, convertirse en vehículos de gérmenes.

No se permitirá que toque al niño persona alguna que, enferma o desconocedora de los principios de la higiene ocular, pueda ser causa inconsciente de una oftalmía purulenta.

Ni fría con exceso, ni en exceso caliente, toda agua que se ponga en contacto de los ojos o de las proximidades de los ojos del niño, además de aquella destinada a su limpieza habitual, deberá estar limpia y exenta de microbios.

Se cuidará, atentamente, que los niños no pasen, de una manera rápida, de un ambiente a otro que tenga temperatura diferente.

Son convenientes, siguiendo las recomendaciones de Irouseau, los lavados oculares, practicados todas las mañanas y durante un tiempo prudencial, con una solución de sublimado al 1 por 2000.

Y, por último, es necesario no olvidar que toda falta de previsión y toda negligencia que resten energías o medios de defensa a un niño, son letras que se le extienden para que, fatalmente, él pague, más temprano o más tarde.

Resultados conseguidos mediante la práctica de una profilaxis, en la evitación de la oftalmía purulenta de los recién nacidos

Al hacer la crítica del procedimiento de Créde, indicamos algunas cifras que confirmaban, con la razón suprema de aquello que es positivo y que es real, la utilidad indiscutible de una profilaxis que así disminuye el número de enfermos y hablamos de que esta profilaxis había conseguido:

Disminuir en la Maternidad por Créde dirigida, la proporción de un 11 por 100 existente, a un 2 por 100 que sigue a su aplicación.

Que sobre 1.160 niños de la misma Maternidad, sólo se observasen cuatro casos de oftalmía purulenta de los recién nacidos.

Que la Clínica de Obstetricia de Haab, vea únicamente 109 oftalmías, entre 10.521 nacimientos.

Que en el Hospital Saint-André, descienda la proporción, desde un 11 por 100 hasta un 0 por 100.

Que en la Maternidad del Hospital Pellegrin, la proporción de un 5'6 por 100, se vea disminuida hasta un 0'18 por 100.

Que en Dresde, sobre 720 nacimientos, no haya un solo caso de oftalmía.

Que en la Maternidad del Hospital Saint-Antoine, casi desaparezca la infección.

Que Alvarado, en diez clínicas y sobre 6.400 nacimientos, sólo pueda observar un caso de oftalmía.

Y hay todavía más: En la Clínica Baudelocque de París, sobre 14.603 nacimientos, desde el 1.º de Enero del año 1890 hasta el 31 de Diciembre del 1897, la proporción mediante el empleo de una profilaxis, ha sido solamente de un 1'27 por 100.

Bischoff, realizando tan sólo lavados de los ojos de los recién nacidos con agua pura, consigue disminuir la proporción de la oftalmía purulenta, desde un 5'6 por 100, hasta un 3'5 por 100.

Y son dignos de anotar los estudios y observaciones que ha realizado Oelshausen, según los cuales, la profilaxis hecha luego de cortar el cordón arroja un 8'8 por 100 de casos de oftalmía y la misma profilaxis puesta en práctica antes de su sección, consigue disminuir las cifras hasta un 3'6 por 100.

Antonio Campoy Ibáñez

Especialista en enfermedades de los ojos.

Por los pobres de la Parroquia de Santiago

Con gusto nos hacemos eco de la labor parroquial del señor Coronel, cura de Santiago, que proyecta constituir un ropero para los pobres de su parroquia.

Los distritos parroquiales de familias pobres son tres: el barrio de San Cristóbal, el barrio de Piedra y las Cuevas de Duomovich.

No pide dinero, ni que las personas pudientes confeccionen ropas. Lo que pide es más fácil de alcanzar, que los fieles bien acomodados le envíen cualquier prenda de vestir de las que tienen y así se formará un ropero cada año sin sacrificios para nadie, pues quién no podrá desprenderse de alguna prenda para aliviar al pobre, vestir al desnudo?

Por nuestro conducto ruega el señor Coronel que desde hoy le envíen las ropas que puedan sus buenos feligreses, y el día de los Reyes se celebrará el reparto en la parroquia.

Es una obra digna de alabanza.

Según nos informa el señor Coronel, existen más de cien familias pobres que necesitan ropa, en los citados distritos que él visita y en los que explica el catecismo.

Dada la generosidad de los feligreses acomodados de la parroquia, es de esperar que todos contribuyan, en la medida de sus fuerzas, a fomentar este ropero.

En el Ayuntamiento

Próximamente a las doce del día, se reunieron en el despacho del alcalde de la ciudad los señores don Constantino Irún, ingeniero agrícola y don Joaquín López Mondragón, ingeniero de Minas; ambos pertenecientes al Sindicato de Iniciativas y Mejoras de Valencia cuya visita estaba anunciada y los ediles señores de la Cruz Navarro, Asensio, Sánchez Uibarri, Zárate, Gómez de Talavera, Pérez Hita y otros; además del ingeniero, arquitecto e inspector de Sanidad municipal señores Echevarría, Langlé y Martínez Limones.

Don Constantino Irún, explicó a los reunidos en una especie de conferencia, el plan financiero del Sindicato y su actuación reformadora en aquellos pueblos donde desarrolla sus iniciativas, principalmente en lo que se refiere a urbanización, captación de aguas para el abasto de las poblaciones, alcantarillado y construcción de edificios.

Explicó en forma elocuente el señor Irún el plan de obras urbanas desarrolladas en las ciudades de Alceira y Buñol, donde se ha realizado el milagro moderno de las urbanizaciones rápidas.

Dijo que vienen a Almería animados de los mejores deseos que, en bosquejo, realizarán un estudio de sus necesidades cuyas soluciones estén comprendidas en el programa del Sindicato de Iniciativas y Mejoras.

Al terminar fué felicitado por su feliz y acertada disertación.

Concursos

El alcalde de Almería, ha enviado al periódico oficial un anuncio de concurso para la designación del gestor que ha de hacer la recaudación de derechos y tasas por el tránsito de cabras.

Se ha remitido edicto al Gobierno civil para su inserción en el «Boletín Oficial» anunciando el concurso para proveer la plaza en propiedad del encargado del arresto municipal.

De Hacienda

La Delegación de Hacienda envía para su informe los escritos de reclamación presentados por los señores Taramelli y Rico.

En visita de estudio

Los Delegados del Sindicato de Iniciativa y mejoras de Valencia dedicaron ayer la tarde a hacer estudios de los proyectos que pueden presentar al Excmo. Ayuntamiento y acompañados de los señores...

Crónicas del DIARIO Un cuento viejo

Ya están aquí los técnicos del Sindicato de iniciativas y mejoras de Valencia que se propone estudiar las necesidades más urgentes de Almería.

Yo he convivido desde muchos años a esta parte con estos viejos problemas municipales y fueron muchas las veces que creímos de buena fé en que se había llegado a la solución.

Esto no dejó de ser una linda autopsia por desgracia. A propósito, de eso recuerdo la figura de Nolo, un buen asturiano que puso durante muchos años por las calles de la Corte la flor de una hermosa gallofa e impenitente.

Su traje negro y raído había perdido el color hacía mucho tiempo y cuando lucía el sol, presentaba un panorama extraño, de manchas y rozaduras.

Necesariamente, con toda urgencia, necesitaba un traje nuevo. Constituía esto su obsesión y achacaba su falta de suerte al mal estado de su indumentaria.

Un día como contestación a una de sus patéticas misivas recibió 500 pesetas de un tío suyo y su primer pensamiento fué correr a casa de un sastre.

Se plantó frente a una infinidad de escaparates para elegir color y clase y ya no se avergonzaba de su facha bañada en un sol descarnado de mayo.

Por el contrario miraba con arrogancia a los transeúntes que pasaban por su lado como diciendo: ¡Llevo 500 pesetas, lo suficiente para adquirir tres vestidos y medio!

Cruzó un amigo y pensó que siempre era bueno ir acompañado para realizar compras. Mas tardé encontrar lógico comer en un restaurant y beber unas botellas a salud del tío pero esto resultaba soso si no se hacía acompañado de Purita, su novia de los días malos y así cumplido el programa se encontró al día siguiente con un billete de 100 pesetas y dos trajes elegidos.

Entonces serenamente pensó que el traje negro, todavía podía dignamente resistir unos meses y que era estúpido quedarse sin dinero.

En resumen que quedó peor que antes de recibir las milagrosas 500 pesetas de su tío.

Deja esto a propósito de que allá por el año 19 Almería sufrió los efectos de una general intoxicación por la contaminación de las aguas.

Entonces se pensó seriamente en la traída de aguas buenas a la ciudad y han llovido los proyectos.

Las de Félix, las de Morán, las de Sierra Alhamilla.

Los trajes de Nolo en resumen porque después de todo nos hemos quedado peor que antes de mover los espíritus a la esperanza.

S. SERGIO

Alcalde señores Sánchez Uibarri y don Juan de la Cruz Navarro estuvieron visitando diferentes pozos de los ofrecidos al Ayuntamiento para abastecimiento de aguas. También estudiaron los sitios de Urbanización que tiene la ciudad para su mejoramiento y ensanche y entre los sitios que para este objeto reúnen mejores condiciones por su situación y facilidad es uno de los que mayor atención merecieron la parte de la Calzada de Castro, donde se puede construir una ciudad jardín con todos los adelantos de sanidad que hoy se requiere.

Mañana a las 11 se celebrará una reunión con los técnicos de la Excmo. Ayuntamiento para hacer un definitivo estudio de los proyectos presentados y reunir todos los datos que han de llevar a Valencia para poder presentar al Ayuntamiento sus proposiciones sobre importantes asuntos.

De la villa y corte

IMPRESIONES

La Ciudad Lineal... Es el oasis, digámoslo así, del madrileño amante de la salud del cuerpo y esparcimiento del alma.

Sus cientos de hotelitos con sus jardines y huertecillos, su dilatada extensión, toda embellecida con magnífico arbolado, la fácil comunicación con el centro de la capital, son varios alicientes que en sí forman la sola poderosa razón para que la gente acuda a esta bella ciudad jardín como moscas, esta es la más acertada y gráfica expresión de la palabra.

El que vive en la Ciudad Lineal ahito de aire puro y satisfecho de haber nacido, ya que las excelencias del ambiente en que se «desarrolla» le hacen que como tal se conceptúe, es sin duda un ser más afortunado que el negro al que alguno le hace blanco... aunque solo sea de sus iras.

Generar unas cuantas pesetillas, adquirir un terreno en aquellos pasajes y edificar un confortable hotelito, es obsesión que a un respetable tanto por ciento de los habitantes de la corte les preocupa más que el problema de las subsistencias y cuya idea les hace no vivir contentos hasta poder llevarla a la práctica.

En verdad que el ilustre fundador de la Ciudad Lineal...

Angel Palánquez Madrid 12-XII 926.

Plaza de Toros de Almería

Gran festival en beneficio de los tuberculosos

A las dos y media de la tarde de mañana domingo día 19, se celebrará en nuestro circo taurino una espléndida fiesta. En ella tomarán parte valiosos elementos artísticos que actúan en esta capital, con un programa selecto y variado. Colaborarán dos bandas de música que en los intermedios ofrecerán adiciones de un eslogado programa.

La fiesta tendrá carácter popular. Los precios serán reducidos y se darán con detalles en los programas oficiales.

Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERIA de España y del Extranjero

INFORMACIÓN GENERAL

Del raid a Guinea

En la Dirección General de Marruecos y Colonias se facilitaron una nota a la Prensa manifestando en ella que los aviones de esta mañana intentaron emprender el vuelo no consiguiéndolo por el mal estado del mar.

En vista de esto decidieron descargar la gasolina y una vez realizada la operación se elevaron los aparatos de la escuadrilla Atlántida trasladándose a Puerto Gandé donde volvieron a repostarse de gasolina.

Se supone que no emprenderán hoy el vuelo Canarias Port Etienne.

Llegada de Castro Girona En el expreso de Andalucía llegó esta mañana a la Corte el general Castro Girona procedente de Marruecos.

A su llegada se dirigió a las Oficinas de la Dirección de Colonias y Marruecos celebrando una entrevista con Jordana. Más tarde despachó con el jefe del Gobierno general Primo de Rivera.

Despacho presidencial Con el marqués de Estella despachó a primeras horas de la mañana el ministro de Justicia don Galo Ponte. Después recibió infinidad de visitas.

Recompensas El Consejo Supremo de Guerra y Marina procedió hoy al examen de 212 expedientes de recompensas por méritos de campaña. Después se dedicó el Consejo a terminar el estudio del Reglamento de Inválidos.

En el Real Alcázar A primeras horas de la mañana despacharon con el Monarca el jefe del Gobierno, señor marqués de Estella y los ministros de Fomento, Trabajo e Instrucción pública.

A la salida el señor Aunós manifestó a los periodistas que había presentado a la firma regia la reglamentación del descanso dominical según había ofrecido a la representación de la prensa recientemente. Primo de Rivera y Guadalupe manifestaron que se habían despedido del Soberano puesto que hoy salen de viaje.

En el sanatorio de Valdelatas Esta mañana salió la Reina Doña Victoria de Palacio girando una visita al sanatorio de Valdelatas.

Funerales En la iglesia de la Concepción Jerónima se han celebrado solemnemente funerales en sufragio del ex ministro fallecido señor Domínguez Pascual. Presidieron los hermanos del finado asistiendo gran número de personalidades.

De puertos Hoy se ha firmado un Real Decreto disponiendo que en las juntas de varios puertos de España incluso el de Almería, haya representantes de los puertos que sean exclusivamente de refugio.

Subastas de carreteras En la «Gaceta» última aparece la relación de las obras de carreteras adjudicadas en las últimas subastas que afectan a Almería. Según esta se adjudica a don Lorenzo López López vecino de Adra en 60.680 pesetas la reparación de la carretera de Gádor a Lanjar en los kilómetros del 6 al 9.

Idem a don Pedro Morales Zamora en 93.990 pesetas la reparación de los kilómetros del 28 al 33 de la carretera de Aguilas a Jén. Idem a don Miguel Gabín Belmonte vecino de Almería en 82.700 pesetas por la reparación del 3 al 4 de la carretera de Almería a la Cuesta de los Cartajanos.

Firmas de justicia

Ayer se firmaron los siguientes decretos del departamento de Justicia.

Disponiendo la nueva demarcación judicial que ha de regir en lo sucesivo.

Creando la penencia para que tras su estudio proponga la fórmula para substituir con haberes fijos la actual remuneración arancelaria de la Administración de Justicia.

Disponiendo la continuación con limitaciones de los jueces municipales y fiscales que debían cesar el día 31 del mes actual.

Creando los guardianes de prisiones y refundiendo en una única clase los actuales jefes y oficiales de prisiones.

Fijando las prisiones que deberá extinguirse en prisión correccional cuando no excedan de dos años.

Del descanso dominical de la prensa

La comisión de periodistas encargada de velar por el descanso dominical visitó esta mañana al ministro del Trabajo, señor Aunós para comunicarle los acuerdos adoptados ayer entre los directores y representantes de las Empresas ratificados en la Asamblea celebrada anoche.

El ministro no se encontraba en su despacho oficial y en vista de ello los comisionados comunicaron los acuerdos al jefe de Secretaría para que se los transmitiera al señor Aunós.

También le informaron del acuerdo adoptado de constituir un organismo profesional con el objeto de acogerse a los Comités Paritarios. Dichos acuerdos se entregaron esta tarde en la Secretaría del ministerio.

Relaciones culturales

En la Gaceta de hoy, aparece una R. O. nombrando a los señores, Duque de Alba, a los doctores Carracido, y Cejal, al insigne inventor Torres Quevedo y otras distinguidas personalidades científicas, para que integren la Junta, encargada de intensificar nuestras relaciones culturales con América.

Se reúnen los ministros

A las cuatro de la tarde se reunieron los ministros en Consejo en el Ministerio de la Guerra.

No asistió el ministro de Fomento señor Conde de Guadalupe. Trataron extensamente de varios asuntos relacionados con distintos indultos.

Estos, se someterán a la firma del rey la víspera del santo de la reina.

Se acordó igualmente conceder licencia de Pascua a los funcionarios.

Interesantes manifestaciones

A la salida del Consejo, marchó el general Primo de Rivera a la estación, para dirigirse a Santander y otras provincias del Norte.

En la estación le aguardaban las autoridades y otras personalidades. Antes de despedirse el marqués de Estella conversó con los periodistas, mostrándose satisfecho de los agasajos que le han dispensado al director del periódico «La Nación», de Buenos Aires señor Mitre.

Este, añadió, desde las columnas del gran periódico que dirige, será un eficaz colaborador de España en los países americanos. Concede asimismo gran importancia a las manifestaciones que hicieron en favor de España, los españoles de Ultramar.

Con dirección a Santander

El marqués de Estella dijo a los periodistas que marchaba a Santander a inaugurar obras de gran importancia para dicha ciudad.

También dijo que visitaría otras poblaciones, donde tenía

La Presidencia

Durante la ausencia del marqués de Estella se encargará de la Presidencia interina del Gobierno el ministro de la Gobernación señor Martínez Anido.

Choque de una camioneta y un tranvía

A últimas horas de la tarde, en el paso de Santa Engracia chocó una camioneta y un tranvía.

De resultas del choque, hubo varios heridos, aunque por fortuna no fueron de gravedad.

El aguinaldo del soldado

Audió asimismo el marqués de Estella el aguinaldo del soldado, el cual se concederá como en años anteriores.

Manifestó que la Dirección de Colonias y Marruecos. Su Magstad la Reina y el, habían contribuido para el agasajo con cinco mil pesetas.

Estas habían sido reunidas con el propósito de regularizar unas insignias, y las doró para el aguinaldo del soldado.

El ministro de la Guerra, entregará otras cinco mil pesetas las cuales han sido recaudadas por los productos de la población impresionada, sobre la toma de Alhucemas.

Terminó diciendo que era preciso gratas Navidades a aquellos bravos soldados que sirven en África. Antes de partir el tren, el marqués de Estella se mostraba satisfecho, haciendo algunas frases humorísticas que denotaban su buen humor.

Al partir el tren se dieron vivas al marqués de Estella.

Bastón de mando

Con las solemnidades de rúbrica le ha sido regalado al gobernador civil de Madrid un valioso bastón de mando.

Además le han regalado un artístico pergamino donde hacen resaltar la labor que le hace merecedor a tal distinción por su labor iniciada para corregir la corrupción de menores.

El homenaje lo dedican a las fuerzas vivas de la ciudad. El gobernador aceptó gustoso el homenaje, dirigiendo sentidas palabras en las que expresó que sólo le habían guiado, además de sus principios de autoridad, altos deberes humanitarios.

Nombramiento de una Comisión

Para estudiar este asunto, se ha nombrado una Comisión compuesta de los señores García del Valle, como presidente y otros vocales más. En esta Comisión tendrán representación todos los interesados que deseen exponer razones.

Una nota del ministerio de Gracia y Justicia

Hoy se ha facilitado una extensa nota del ministerio de Gracia y Justicia relativa al decreto promulgado para adoptar los haberes fijos de los funcionarios pertenecientes a la Administración de Justicia, correspondientes a todas las clases.

Modificación del Cuerpo de Prisiones

De la modificación del Cuerpo de Prisiones quedará constituido, de cien oficiales primeros, ciento cincuenta de segunda y trescientos cincuenta de tercera.

Se irán paulatinamente amortizando vacantes de los guardianes del interior de las prisiones. Estos serán suplidos con penitenciarios que serán gratificados.

Además se facultarán a sargentos y suboficiales retirados para que puedan ejercer dichos cargos, con el haber anual de mil quinientas pesetas. Estos sueldos les serán compatibles con la gratificación del retiro para subvenir a sus necesidades.

Con esto se descartará a los oficiales de Prisiones que realizan menesteres que no les son adecuados con arreglo al espíritu de la reforma. Con esto se contará con ciento cuarenta y un funcionario más.

En este plan de economía, se ahorrarán un millón doscientas treinta y cinco mil quinientas pesetas.

Noticias de provincias

El vuelo a Guinea

Participan de Las Palmas que probablemente mañana partirán los intrépidos aviadores españoles en su arriesgada hazaña para cubrir otra de las etapas más interesantes.

El tiempo arrecia

Continúa el tiempo de Levante, con toda su intensidad, en el Estrecho y se espera que éntese amore para emprender de nuevo la ruta, pues por reprensión t da la zona africana, en su sector del atlántico sienten las vibraciones del furioso temporal.

Muelle hundido

Bilbao.—Esta madrugada, se han visto sorprendidos con el hundimiento de un importante trozo de muelle. Las causas parecen que han obedecido a desprendimientos de terreros.

Estos corresponden al muelle llamado de Arriaga. Se han tomado grandes precauciones en evitación de posibles desgracias.

Comerciantes poco escrupulosos

Barcelona.—Han sido multados por el Gobernador civil infinidad de comerciantes poco escrupulosos, que se dedicaban a la adulteración de artículos de primera necesidad. Entre los artículos que más se han dedicado a adulterar ha sido el cual lo hacia con envueltos de molidos de algarrobas, de altramuces, trigo, cebada y garbanzos tostados.

EXTRANJERO

Un raid de aviación

La Paz.—Los tres aviones que emprendieron el raid en esta ciudad y la de Potosí terminaron el vuelo con toda felicidad. Se anuncia que los mismos aviones seguirán viaje hasta Oruro.

Regresaron a esta ciudad los aviones «Ouro» y «Potosí».

Importante impuesto a una herencia

Londres.—Se anuncia que la fortuna dejada por la eximia Lady Strathcona, que asciende a la suma de 6.600.000 libras esterlinas ha sido distribuida ya. Se deducen de dicha cantidad por concepto de impuesto a la herencia más de dos millones de libras esterlinas.

Accidente de aviación

Londres.—Mientras un aeroplano de las fuerzas aéreas militares efectuaba algunas evoluciones bajo la dirección del sargento Jorge Taylor, acompañado de su mecánico Percy Hinton, el aparato chocó entre el campanario de una iglesia, incendiándose. Ambos tripulantes perecieron carbonizados.

Inundación de una aldea

Londres.—A consecuencia del reciente deslizamiento de tierra ocurrido en la aldea de Owa, han quedado destruidos muchos edificios, entre ellos varias escuelas. Los daños materiales causados por el accidente ascienden a muchos miles de libras esterlinas. Las casas de la citada localida

Herido por el tren

El Jefe de la Estación de Santa Fé, comunica al Gobernador, que el tren número 415, tuvo que parar a las 6:50 en el kilómetro 227 más 500 metros por haber causado lesiones, al parecer leves el motorista Joaquín Martínez López. El convoy continuó su marcha a las 7 y 40 minutos.

De la provincia

Presupuestos

El Ayuntamiento de Garrucha ha terminado la confección de los presupuestos que han de regir en el nuevo ejercicio. El Ayuntamiento de Abia ha terminado la confección del repartimiento por utilidades, exponiéndolo al público para oír reclamaciones.

El Ayuntamiento de Carboneras ha expuesto al público, para oír reclamaciones, el presupuesto del nuevo ejercicio. El Ayuntamiento de Aibama anuncia la vacante de secretario de aquel Ayuntamiento, anunciando el concurso para su provisión, con el haber anual de dos mil pesetas.

Siguiendo una pista

La Guardia civil del puesto de Vera sigue sus activas pesquisas para proceder a la detención de los autores del robo cometido en dicho pueblo el día anterior, según dimos cuenta.

Pastores abusivos

Han sido denunciados en Sorbas los pastores José Alpañez López y Juan García Caparrós, por tener apacentando ganado en propiedad ajena, y causar daños en sembrados. Se dieron instrucciones a los puestos de distintos pueblos, dando por resultado la detención en Aguilas, de Juan Benegas López, el cual al ser interrogado e incurrió en contradicciones, fué puesto a la disposición del Juzgado de Cuevas, como presunto cómplice en el robo.

Reclamado detenido

Ha sido detenido y puesto a disposición del Juzgado de instrucción de Berja, que lo tenía reclamado, Manuel Fernández Fernández. El Ayuntamiento de Benimar ha solicitado la habilitación de un crédito, con cargo al presupuesto ordinario.

Habilitación

El Juzgado de Instrucción del distrito de San Sebastián, ha enviado un edicto para su inserción en el periódico oficial, anunciando la subasta de una finca de don Alfonso Padilla y otros.

Subasta

El Juzgado de Instrucción del distrito de San Sebastián, ha enviado un edicto para su inserción en el periódico oficial, anunciando la subasta de una finca de don Alfonso Padilla y otros.

Transferencia

El Ayuntamiento de Tabernas, ha solicitado una transferencia de crédito, con cargo al próximo presupuesto.

Designación

En Paríloa han sido designados los vocales que forman la junta de evaluación. También ha expuesto al público, dicho Ayuntamiento el padrón de matrícula industrial.

Recaudación

El Ayuntamiento de Tijola anuncia un concurso para la recaudación de varios impuestos.

Plagas del campo

El Ayuntamiento de Antas ha hecho el padrón de repartimientos para subvenir a la extinción de plagas del campo.

AUDIENCIA

SECCION PRIMERA

Suspensión La causa anunciada para hoy, procedente del Juzgado del distrito de San Sebastián, de Almería, por el delito de hurto, ha sido suspendida por falta de comparecencia del procesado.

Señalamientos

Para hoy está anunciada la vista de una causa procedente del Juzgado de Sorbas, por el delito de robo, contra Juan Magaña. Abogados, señores Romero del Castillo y Bries. Procuradores, señores Morales, y Roda.

Incidente de apelación

También está señalado para hoy un incidente de apelación, en causa número 181 del año actual. SECCION SEGUNDA

Vistas

Hoy se ha celebrado la vista de una causa procedente del Juzgado de Gergal, por delito de daños. Quedó concluida para sentencia.

Señalamientos

Para hoy está señalada una vista procedente del Juzgado de Vera, por el delito de hurto, contra Francisco Fernández. Abogado, señor García del Piuo. Procurador, señor Moreno.

Sentencias

La Sala de la Sección segunda, ha dictado sentencia condenando al procesado José Vargas García, a la pena de un mes y un día de arresto mayor, por tenencia ilícita de armas, y cien pesetas de multa, en causa procedente del Juzgado de Berja. También ha sido condenada la procesada Ana Torres Fernández, a la pena de seis meses y un día por el delito de hurto, en causa procedente del Juzgado de Cuevas.

Igualmente ha dictado sentencia la misma Sala, condenando al procesado Alfredo Valdivia Iniesta, a la pena de un mes y un día de arresto mayor, por resistencia a la autoridad, en causa procedente del Juzgado de Gergal. Sala de lo civil Juzgado de San Sebastián (Almería): Doña María Ramallo Padilla con don Angel Sánchez Escamilla y otros, sobre pobreza. Abogado, señor García y García. Procurador, señor Romero.

Territorial de Granada

Sala de lo civil Juzgado de San Sebastián (Almería): Doña María Ramallo Padilla con don Angel Sánchez Escamilla y otros, sobre pobreza. Abogado, señor García y García. Procurador, señor Romero.

Intento de agresión

Por los Guardas del muelle fué detenido con grande trabajo un individuo llamado Juan Viguera García (a) Zspatero del Llano, por que sin motivo justificado echó mano a un revólver amenazando al guarda Francisco Piza Martínez y tratando de agredirle con un arma blanca, cuya acometida repelió el guarda. El tal Viguera resistióse tenazmente a ser detenido y llevado a la Comisaría arrojándose al suelo y la Guardia municipal pudo por fin conducirlo.

Niños heridos

Brígida Sorroche Cárceles ha presentado en esta Comisaría a un hijo suyo llamado Juan de edad de 7 años, el cual ha sido herido en la cabeza por Vicente Mielgo Giménez. La madre del niño de 12 años Antonio González Uclés ha denunciado en la Comisaría que Pablo Lusset Navarro le produjo a su hijo heridas que le hizo precisa la asistencia facultativa.

CRISTALERÍA

Manuel Ibáñez

Instalaciones de CRISTALES PLANOS a domicilio, es la casa que más barato vende. Vidrios impresos en varios dibujos, museína, esmerilados y colores, cristales para parabrisas de autos y de faros. Calle de las Tiendas, 18.

Tripas de buey y de cerdo. Se ha recibido una nueva remesa. La Equitativa - MARIANA, 1

SASTRE

Francisco Peris, Excorador de los Almacenes «El Águila», se ofrece a su numerosa clientela. Calle Sagasta, 4, frente a la normal de maestros.

Traspaso

Fonda, sitio céntrico. Razón: en esta Administración. Vestirse siempre en casa Beamar sastrería inglesa

Ultima hora

De todas partes

Bombardeo aéreo Las escuadrillas de aviación de Larache están realizando una labor intensa de bombardeo sobre los poblados y caseríos de las cab las que no se han sometido. Los destrozos e u ados son enormes, huyendo o rebaliendo ante el castigo impuesto. Han arrasado infinidad de campo y de ganado. Infinidad de aduares han sido incendiados. Ante el castigo impuesto, muchos aduares se van sometiendo, solicitando perdón. Desde las montañas donde se han guarecido los más rebeldes contemplan la devastación ocasionada por las bombas incendiarias de nuestros aviadores.

Furioso temporal Comunican de Larache, que la barra se encuentra cerrada por el intenso temporal reinante. Los barcos que no pudieron hacer la deriva forzaron sus máquinas para ganar otros puertos de refugio. Es imponente el estado del mar. El vapor Posta Arolas, de la Compañía Trasmediterránea, ha sufrido inminente peligro. Llevaba sobre cubierta el remolcador «Victoria Eugenia» que servía para dar remolque a gabarras y lanchones en las operaciones de desembarco y un enorme golpe de mar lo arrebató de cubierta, haciendo grandes destrozos y llevándose infinidad de utensilios que transportaba. Además ocasionó varios desperfecto de gran consideración en el barco.

Hombres al agua

Además de los destrozos acausados en el barco y de haberse llevado el remolcador, desaparecieron varios hombres que venían sobre cubierta. Después de inauditos esfuerzos se lograron salvar a cinco de los naufragos. Estos resultaron ser cinco legionarios pertenecientes a la quinta Bandera del Tercio, los cuales marcharon a incorporarse a las fuerzas destacadas en Megaret.

La derrota del Gobierno alemán

Las causas que han motivado la caída del Gobierno alemán han sido la discusión suscitada sobre las características del Reichwehrr, sometiéndose a votación y siendo proclamado el proyecto por mayoría. Han sufrido una gran decepción los elementos gubernamentales que nunca supusieron el resultado de la votación por lo que han tenido que desistir.

Asalto a una cárcel

Comunican de París que han recibido noticias de Versovia, en las que dicen que los comunistas intentaron asaltar la cárcel para libertar a varios significados políticos. El golpe de mano se supone que estaba preparado por los reclusos.

Negociaciones fracasadas

Participan de Londres, que han fracasado las negociaciones que se entablaron entre el ministro británico y el representante del Gobierno cantonal de Sanghy. Los cantonales insubordinados se han apoderado de varias ciudades.

Nuevo Gobierno

Comunican de Berín, que en la sesión verificada en el Reichstag, ha sido derrotado el Gobierno actual por 249 votos contra 171.

La casa de las novedades para vestidos y abrigos de señora. grandes existencias en Colchas de seda bonitas y muy baratas. Gabanes confeccionados. Refajos de punto para señoras a 800 pesetas. Llavilla para vestidos a 45 céntimos metro. Tenéis los mejores artículos de Pañería para trajes y vestidos de señoras.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS "El Río de la Plata" Preciosos como en BARCELONA para trajes de señoras.

Cuellos piel forma Renard a 11'25 pesetas. Chalcos punto fantasia para caballero a 6 pesetas. Camisetas punto inglés para señora a 2'60 pesetas. Torseras punto inglés para señora a 2 pesetas. Holanda «Rio de la Plata» buena calidad a 10 pesetas pieza. Precio fijo. Explicados regalos a los compradores. Venta de retales todos los sábados.

Noticias y sucesos

Fliejes muy adecuados para baules. Se vende una gran cantidad. Informarán en la Administración de este periódico.

Especies molidas Las mejores, y más frescas se venden en el establecimiento de ultramarinos de Manuel Montes Tenorio, Mariana 1.

Del sorteo de Navidad En la barraca de quisealla frente al Yunque, por la calle del Obispo Orberá que tantos premios tiene repartidos pone en conocimiento de su distinguida clientela, que las participaciones que tienen apartadas dispondrá de las mismas para el día 17 del corriente no han sido retiradas.

De Lotería Se pone en conocimiento de los jugadores en el billete número 4.041 de la lotería nacional correspondiente al sorteo de 22 del actual, y cuyas participaciones vayan suscritas por Crisanto Hernández, que no ha biéndose podido adquirir dicho número, pueden pasar a recoger el importe de sus participaciones en el Bar de dicho señor, O. Orberá 14.

Se ofrece Para cocinero, camarero o mozo de almocer, persona seria y de impecables referencias.

Razón: calle de Santa María, número 16, bajo.

Requisitorias El juez de Instrucción del Distrito de la Audiencia cita para que se presente en aquel Juzgado Juan García Garjón. También publica otra para que se proceda a la busca y captura de los autores del robo a don Carmelo Briñón.

Subasta El Juzgado de Instrucción del distrito de San Sebastián, ha enviado un edicto para su inserción en el periódico oficial anunciando la subasta de una finca de don Alfonso Padilla y otros.

Reales órdenes La «Gaceta» de hoy publica una real orden circular dictando reglas para la forma de efectuar los pagos los Ayuntamientos de los Juzgados de primera instancia. También aparece en la «Gaceta» otra real orden dictando reglas para la provisión de plazas de destinos civiles.

Servicio Agronómico Ha enviado el Servicio Agro-

nómico un edicto para su inserción en el periódico oficial fijando los derechos de los agricultores que figuran en la Junta de Servicios Agrícolas provinciales.

Hallazgo Ha entregado en la Inspección de la Guardia municipal el niño Raimundo Peris Marcos unas gatas encontradas en la vía pública para quien acredita ser su dueño.

Plantación de moreras En la «Gaceta» de hoy aparece una disposición dando instrucciones a los gobernadores para que se planten moreras en aquellas poblaciones donde se celebre la fiesta del árbol.

Por escándalo Han sido conducidos a la Comisaría por promover escándalo y rebir en completo estado de embriaguez en el Paseo del Príncipe Martín Santiago Cortés y Manuel Llanos Pérez.

Del sorteo para Pascua Por no haber reservado el número de la Administración los números 20.382 y 21.957 para el sorteo de 22 del corriente que tenía pedido, los interesados pueden recoger el importe de las participaciones en la calle T. Jures número 2, domicilio del depositario, Juan González.

Casa de Socorro Durante el día de ayer fueron asistidos los siguientes: Manuel Hernández, fué asistido de quemaduras en la mano izquierda. Francisco Martín Hernández, de heridas en la mano derecha. Modesto Garín, de heridas incisivas en la mano izquierda. Antonio González Vélez de heridas en el labio inferior producida por agresión.

Registro Civil En el día de ayer se hicieron las siguientes inscripciones:

Distrito de San Sebastián NACIMIENTOS Francisco Andújar Cañadas, Rosa Gil Clemente, María del Carmen Salinas y Jerónimo del Águila Cruz. DEFUNCIONES Ninguna. MATRIMONIOS Juan Rosas Rodríguez, con Carmen Rodríguez Gutiérrez. Distrito de la Audiencia NACIMIENTOS Ninguno. DEFUNCIONES Adrían Cruz Sánchez, Rosalía Fernández Escobar y Federico Molina Martínez. MATRIMONIOS Ninguno.

Sección recreativa Chistes de Luis Esteso

—En qué conocería usted si una perdiz es vieja o joven? —En los dientes. —Pero ¿tienen dientes las perdices? —Ellas no, pero tengo yo.

—¿Qué tal el banquete? —Muy bien, me ha tocado lo más blando del pollo. —¿La pechuga? —No. La salsa.

—Un billete de ida y vuelta. —¿Para donde? —Para volver aquí mismo.

—Da miedo ver cómo aumenta todo. —Bien se conoce que no trata usted con mi marido.

Edictos

Don Francisco Rovira Torres, alcalde presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta capital

Hago saber: Que en armonía con lo establecido en el artículo 5º del Reglamento de empleos subalternos de este Excelentísimo Ayuntamiento, se anuncia a concurso la plaza de Encargado del Arresto municipal para su provisión en propiedad.

La expresada plaza está dotada en presupuestos con el jornal diario de cuatro pesetas; dependerá inmediatamente de la J. tura de la Guardia municipal, a cuyas órdenes estará el nombrado, el cual prestará servicio permanente en la planta baja de la Casa Consistorial, donde está situado el Arresto, y realizará, además, todos los servicios que se le ordenen dentro del citado edificio, como dependiente del Ayuntamiento.

Los que aspiren a cubrir la vacante que se anuncia, lo solicitarán por medio de instancia dirigida a mi Autoridad, en el plazo de treinta días, contados desde el siguiente al en que aparezca publicado este edicto en el Boletín Oficial de la provincia. A esta instancia deberán acompañarse los siguientes documentos: Certificación de nacimiento expedida por el Registro Civil. Certificación de vecindad, domicilio o residencia. Certificación de buena conducta. Cédula personal; y Cuantos documentos quieran acompañarse para acreditar méritos o servicios.

Se requirieron indispensables para poder optar a la plaza que se anuncia a concurso: ser mayor de veintitrés años y menor de cuarenta y cinco; saber leer y escribir; probar aptitud física para el trabajo, y no sufrir en la actualidad procedimiento judicial alguno. De las instancias y documentos que a las mismas se acompañen, se dará recibo a los interesados.

Al día siguiente de expirado el plazo para la admisión de las solicitudes y de los documentos unidos a ellas, se examinarán unas y otros por el Secretario del Ayuntamiento, el cual informará a la Corporación sobre el cumplimiento u omisión de los requisitos exigidos, y propondrá en su vista los aspirantes que deben ser admitidos a concurso. Una vez recibido el informe que emita la Secretaría, se dará cuenta al Ayuntamiento en la primera sesión que celebre para que proceda al nombramiento. En los casos de urgencia, podrá hacer la provisión la Comisión Permanente, pero con carácter interino, sin perjuicio de lo que libremente acuerde el Pleno. Cuando fueren más de uno los solicitantes, se tendrán en cuenta para el nombramiento el informe emitido por la Secretaría y las condiciones y méritos acreditados. En los casos de absoluta equivalencia, podrá procederse por sorteo para la adjudicación definitiva de la plaza. Lo que se hace público para general conocimiento. Dado en Almería a diez y seis de diciembre de 1926. Francisco Rovira Torres. Por mandato de S.S.º David Estevan.

Don Francisco Rovira Torres, alcalde presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta capital. Hago saber: Que aprobado por la Comisión municipal permanente en la sesión celebrada el día quince del actual, el contrato de gestión para la ad-

ministración y cobranza de los derechos y tasas sobre reconocimiento sanitario de nieve y hielo durante el ejercicio próximo de 1927 y autorizada esta alcaldía presidencia para señalar el día y la hora en que ha de celebrarse el concurso, he tenido a bien señalar el día 27 del actual a las trece horas para que tenga lugar la celebración de dicho acto, el cual se celebrará en el Salón de sesiones de la casa consistorial bajo mi presidencia o la del concejal en quita delegada, un concejal designado por la Comisión permanente y ante el secretario de la Corporación. Las proposiciones se presentarán en el acto de la licitación en pliegos cerrados y redactados con arreglo al modelo que al final se inserta. A los pliegos se acompañará resguardo de haber constituido en la caja municipal en concepto de depósito provisional la suma de dos mil doscientas cincuenta pesetas y la cédula personal del concursante. El plazo para la presentación será el de treinta minutos. El tipo del concurso se ha fijado en la cantidad máxima de veinticinco mil pesetas durante el año o sea el ingreso en la caja municipal de pesetas, dos mil ochenta y tres con treinta y tres céntimos por cada un mes. El ingreso se realizará por mensualidades anticipadas en los cinco primeros días de cada mes. La fianza definitiva consistirá en una cantidad equivalente a diez por ciento del tipo de adjudicación. Las demás condiciones se encuentran en el pliego de condiciones que estará a manifiesto en la secretaría del Ayuntamiento todos los días hábiles desde las once a las trece horas. Lo que se hace público para general conocimiento. Dado en Almería a 17 de diciembre de 1926. Francisco Rovira Torres Por acuerdo de S. E. David Estevan.

Modelo de proposición Don X... X... vecino de... enterado del pliego de condiciones y Ordenanza para la recaudación y administración de los derechos y tasas sobre reconocimiento sanitario de nieve y hielo durante el año de 1927, se comprometo a tomar a su cargo dicho servicio como Gestor con sujeción a dicho pliego y Ordenanza y por la cantidad de... pesetas. (En letra). Fecha y firma.

MOVIMIENTO MARÍTIMO VAPORES ENTRADOS Vapor «Marqués del Turia», procedente de Melilla, con carga general y pasajeros. VAPORES SALIDOS Vapor «Marqués del Turia», para Cartagena y escalas hasta Barcelona.

Diario religioso Día 18, sábado.—N. S. de la O. S. S. Rufo, Zósimo, Moisés, Jacinto, Simplicio, Victorio, Víctor, Victoriano, y, Adgutor, mrs.; Graeciano y Ausencio, obs. La Misa y el oficio son de N. S. de la Esperación, con rito doble mayor y color blanco. Témporas, ayuno y abstinencia. Jubileo de las cuarenta horas en San Sebastián, a intención de doña Carmen Montilla, por sus difuntos.

CICLISTAS Si adquiere alguna bicicleta, haceros de la marca — AUTOMOTO — Es el consejo de un buen amigo Para vestir con perfecta elegancia. La sastrería Inglesa MUELLE, 120

CONFERENCIAS Y TELEFONEMAS Hago uso del teléfono cuando se halle a distancia de la persona con quien ha de resolver un asunto. La Compañía Telefónica Nacional de España ha conectado a la red general en 20 meses 978 Centros Urbanos e Interurbanos. Con este aumento de servicio hay actualments 1.358 ciudades y pueblos comunicados entre sí y al alcance de su voz. Compañía Telefónica Nacional de España

AUTOMÓVILES Y CAMIONES Dodge Brothers Representantes exclusivos para Almería Sucesores de RAMÓN SERVET Garage Internacional MURCIA

Desde Tabernas Una caída Ha sido curada por los facultativos de este pueblo, la esposa del comerciante del vecino pueblo de S. Més, don Juan Blanco Moreno que cayó violentamente por la calle de Depeñaperros, produciéndose la fractura completa del peroné de la pierna derecha. Por montar en bicicleta También fué curado de una herida de tres centímetros en la parte media de la región frontal el joven de veinte años Emilio Guirao que aprendió a montar en bicicleta. Los incidentes apuntados, unidos a otros que por su menor importancia no se reseñan han dado al día un seal nefasto. EL CORRESPONSAL

Espectáculos Salón Hesperia Función para esta noche: «No tanta cultura», estreno, en una parte. «El Viejo Polvorilla», estreno, en dos partes. «Lo que tengo es mio», estreno, en cinco partes. El Circo Alegria Función todas las noches con programa variado. En Variedades Función para esta noche a las nueve y cuarto: «Revista de modas», estreno en una parte. «Sandalia narrador y embustero», en dos partes. «La culpa ajena», en cinco partes. En Cervantes Función para esta noche, a las nueve y cuarto. «Trio Hermanas Vega», y la canzonetista Carmen Ubeda.

Pidan Productos «Nacional Calvet». Limpia aluminio, Metales. Brillantina, limpia lavabos, bañeros, lunas cristales. Pavón para estufas cocinas, tubos escape automóviles, hierros oxidados. Son inmejorables, son únicos. Se desean representantes. ESTEBAN Y NOLLA, S. L., Sepúlveda 162, Barcelona.

Fábrica de piedra artificial y cemento armado de Ratael Cañadas Andújar Parque Alfonso XIII Almendros, Naranjos Algarrobos y Olivos a la venta Cultivos especiales y por cantidades de dichos vegetales; son injertados para producción directa e inmediata. Consúltese el interesante catálogo general ilustrado de reciente publicación. Se remite gratis a solicitud. CASA VEYRAT, horticultor Camino de Algirós, 13 Valencia Vermout «Martini y Rossi» auténtico lo tiene el bar «Puento de Hierro». MUELLE, 120

Carbones ingleses El vapor OSSIAM con el primer carbón inglés después de la huelga deberá llegar a ésta hacia el 20 del actual con un cargamento de Cardiff 1ª Lista Almirantazgo, grueso oribado ALFREDO J. POPE.—Reina, 36

¿Quién vencerá? Hoy, como siempre, el más fuerte. Los niños débiles se desarrollan raquíticos y cuando son mayores, se encuentran indefensos para la lucha por la vida. Siempre caen vencidos! Desde su más tierna edad es menester procurar a los niños un espléndido porvenir físico, combatiendo energicamente cualquier principio de debilidad con el potente restaurador de la sangre y famoso reconstituyente, Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD

Lea V. Diario de Almería

USE todos sus similares, finalmente recurrirá a la Loción Capilar Martín contra la CASPA, GRASA y retención de caída del pelo Pidánla en todas partes PESETAS 10 FRASCO Se de en representantes para 11 provincias. Dirigirse Joaquín C. Rodríguez.—Villas-Monserrate

El Cañón GRAN FABRICA DE PAN DE LUJO - Conde Ofalia, número 14 - :: PASCUAS DE 1926 ::

	PESETAS
Riquisimas Magdalenas.	5'00 kilo
Mantecado de Limón Superior	3'50 id.
Id. riquísimo de coco	4'00 id.
Id. riquísimo de Lujar	3'50 id.
Id. de Almendras	4'00 id.
Id. id. finísimos con caja	4'50 id.
Roscos de «Baño» de Azúcar	3'00 id.
Id. id. Almendras	7'00 id.
Alfajor Superior de Almendra	5'00 id.
Roscos de Aguardiente	3'00 id.
Pan de Aceite Extra Superior	2'00 id.
Id. id. azúcar casero con almendras y huevos 0'30 y 0'60 pieza	

Todos los días hay Tortas de Manteca y Chicharrones, Pan de Aceite caliente por mañana y noche, ricos Bollos de Almendra, Pan francés, Catalán, Viena y de Agua; especialidad en Pan fino para la mesa. Si otras casas ofrecen más barato os ruego que probéis clase antes de hacer compras. Toda compra para los soldados de Africa tendrá un descuento del 10 por 100

